



加高だより

修学旅行



12月5日～8日、2年生の修学旅行が行われました。長野県志賀高原でのスキー体験、東京研修(浅草近辺)、東京ディズニーランド見学でした。ほとんどの生徒がスキーは初めてでしたが、インストラクターの皆さんのお陰で、見違えるほど上達しました。最終日の東京ディズニーランド見学では、生徒は夢の国の魔法にかかり、クリスマスのパレード等を楽しみました。天候にも恵まれ、充実した4日間を過ごすことができました。

2学期終業式・新任式



12月22日、2学期終業式でした。10月に退職されたALT ジョーシア先生の後任のジャスティン マクドノー先生の新任式もありました。日本文化に非常に興味を持っていると、日本語による自己紹介がありました。一緒に学べる日を楽しみにしています。水泳部・テニス部・放送部・写真部・美術部・書道部・文芸部・かわなべ青の俳句大会・県児童作文コンクールの表彰式も行われました。文化系の部活動も文武両道活躍しています。

募金

12月26日、生徒会役員が赤い羽根共同募金として校内で集めた募金を始良市の社会福祉協議会へ渡しました。皆さんからの善意のお金が大切に使われるようお願いしました。



ファイナルコンサート

12月28日、吹奏楽部によるファイナルコンサートが開催されました。音楽関係の大学へ進学する3年生の度胸試しと始まったこのコンサートも今年で6回目になります。大学受験を

控えた3年生3人の演奏や声楽が披露されました。吹奏楽部のサクソフォン、金管、打楽器によるアンサンブルや吹奏楽部によるヒットメドレー等を楽しむことができました。美術部や書道部の作品展示もありました。



初日の出

1月1日元旦、7時には3年生が登校しました。7時45分、校舎の屋上から約80人の3年生が初日の出を拝み、それぞれの進路目標達成を祈願していました。



始業式・激励会

1月9日、3学期の始業式が行われました。式に引き続き、センター試験を週末に控えた3年生の激励会が行われました。2年生からの激励の言葉の後、赤組応援団長の号令の元、応援歌を斉唱し、3年生へエールを送りました。3年生の皆さん、自分の力を信じて頑張ってください。



部活動の状況

- テニス部 「第11回1年生チーム対抗戦byダンロップ大会」
男子団体第3位
「第26回鹿児島県テニス協会会長杯」
女子シングルス第3位 森下歩美
- ハンドボール部 「県高等学校新人体育大会」第3位
- 美術部 「第68回鹿児島県高校美術展」
秀作賞・洋画部門 三上 佳純
- 書道部 「第48回鹿児島県高等学校書道展」
準大賞:蔵満英絵 高文連賞:中野琴音
「第70回鹿児島県書道展」
準大賞:中野琴音, 蔵満英絵
- 文芸部 「第16回鹿児島県高校生文芸コンクール」最優秀賞
- その他 「第19回南九州市かわなべ青の俳句大会」
特選:竹内康貴, 中村亜美
「第60回鹿児島県児童生徒作文コンクール」
特選:松元大地, 大寺麻衣子
- 吹奏楽部 「地区高等学校ソロ・アンサンブルコンテスト」
ソロ部門 最優秀賞:岩谷霞
アンサンブル部門 最優秀賞:打楽器四重奏
美坂りな・佐藤せな・村岡あゆみ・増田じゅりな

★行事の詳細、学校生活の様子は加治木高校ブログをご覧ください。随時更新中です。
「加治木高校ブログ」で検索！